



Agence Immobilière Provençal

5 Pièces

135 m²

Réf. 300V4688M

1 195 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Située à moins d'1km de la mer et du centre-ville (10-15 minutes à pied) à Sainte-Maxime, au calme, belle maison rénovée récemment comprenant 5 pièces principales d'environ 135 m² habitable sur 725 m² de terrain arboré avec piscine 8x4 chauffée. Voici la répartition des pièces : au rez-de-chaussée, un séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée d'environ 40 m² ouvrant sur terrasse avec vue dégagée sur les collines, une chambre avec dressing, balcon et salle de bains complète (baignoire, douche, vasque et wc), un wc invités avec lave-mains; en rez-de-Piscine, 2 chambres en ...

Exclusivity. Located less than 1km from the sea and the city center (10-15 minutes on foot) in Sainte-Maxime, quiet, beautiful recently renovated house comprising 5 main rooms of approximately 135 m² of living space on 725 m² of wooded land with heated 8x4 swimming pool. Here is the distribution of the rooms: on the ground floor, a living dining room with open fitted and equipped kitchen of approximately 40 m² opening onto a terrace with a clear view of the hills, a bedroom with dressing room, balcony and full bathroom (bath, shower, sink and toilet), a guest toilet with hand basin; on the ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

